
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 12 marzo 2025, alle ore 10:51 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del 12/03/2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Quinta Commissione ‐
Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Noi l'altro ieri, in attesa di oggi c'è la Commissione e si parla di questo regolamento, ho convocato a Tremolino il
termine di commissione, ho dato una copia per le vie brevi a lui stesso la settimana scorsa e quindi lui ha in mano una
copia del regolamento, della proposta chiesta dal gruppo.

Come disse, fammelo leggere, la prossima riunione

vediamo Quinta Commissione Urbanistica del 12 marzo 2025.

Appello.
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Presidente Vinci presente.

Vicepresidente di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Martinico presente.

Consigliere Passalacqua presente.

Consigliere Pugliese assente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11.

Abbiamo aperto alle ore 10.52 la parola al Presidente Vinci."

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"Grazie segretario, grazie colleghi per la pontualità.

Siamo in attesa di rintracciare l'architetto Tepitone che è stato convocato.

L'abbiamo chiamato, io no perché non ho il numero, l'ha chiamato il collega Accard del Radiongibra.

Adesso se qualc'altro ha il numero per favore chiamatelo.

Lui è stato convocato, lunedì è stato convocato, vi comunico altre cose che visto il suo nuovo ruolo che occupa in
materia di urbanistica, io ho consegnato la nostra proposta che oggi dobbiamo discutere a lui stesso, lui l'ha letta,
davanti a me ha dato una sbricciata, dice noi riparliamo nei prossimi giorni, onestamente non lo so se è già riuscito a
farsi un quadro complessivo oppure no.

Noi siamo in attesa che la dottoressa Palermo faccia pervenire le copie della petizione.

Anzi, spengo i microfoni, ci sospendiamo di 5 minuti e invito il segretario ad andare sopra dalla signora Palermo a
recuperare la"

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"petizione, quella dei tecnici.

e allora vi aggiorno cari colleghi sono stato sopra dalla dottoressa Palermo la quale mi ero rivolto o il quale non so
qual è il giusto aggettivo lei ricorda che c'è una petizione firmata non so da quanti tecnici esterni Abbiamo chiamato il
Presidente perché la stava cercando al computer.

La settimana scorsa mi sembrava che già l'avesse pronta.

Mi disse, vabbè ora la cerco e te la faccio scendere.

Ma non è così.
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Né l'ha trovata, né sta andando a trovarla.

Nel frattempo abbiamo conversato con il Presidente Astoriano, che dice che è a Palermo.

Lui, addirittura, mi ricorda che ci sono due petizioni.

Una con la quale, firmata da diverse decine, lui parlava di 60 tecnici, qualcuno sostiene che sono 223 tecnici, io avevo
60 diritto, una petizione che chiede al Presidente di revocare l'attuale regolamento di Lizio e adottare quello regionale.

Anzi la prima recita questo che è adottare e eliminare l'articolo 5 bis.

L'altra petizione subito dopo arrivata, Sturianici che l'ha vista, non ha il protocollo però ora la troviamo, è quella che
chiedono di adottare in todo il regolamento di dirizio regionale.

e in più la terza abbiamo quella del 19 di novembre fatta dagli organi professionali in forma stile che stiamo facendo le
copie.

Una cosa è certa che la questione va affrontata, non possiamo più, il tempo del bilancio è finito, noi l'abbiamo
approvata, secondo me ci dobbiamo organizzare.

Lui mi invita, la prossima regione capo il gruppo di essere l'unico puntale del giorno di discutere questa perché lui
sostiene ce la facciamo noi, la facciamo proprio una proposta nostra e partirebbe lui secondo la sua tese dalla proposta
regionale che non è male secondo me se il legislatore regionale Sì ma in attesa di marghe larghe la si può sempre
cambiare e modificare, è giusto? Però parte da una norma regionale, io non la voglio appoggiare da parte tua, mi pare
schifo, quindi non me l'appoggiare.

Ci ho detto, se partiamo da una norma regionale secondo me secondo me la norma regionale c'è un legislatore c'è una
c'è in pratica una norma regionale a cui potremmo fare fede e poi se a migliorare se ci trovo no nessuno di voi nessuno
Quindi venerdì per favore i capogruppi presenti in questa commissione mi fanno la cortesia di andare in fondo.

Io non partecipo e ogni volta c'è sempre qualche problema e non mi fa mai partecipare.

Quindi venerdì la prossima capigruppo ha deciso cosa fare e se il Presidente con la sua esperienza consigliare, con la
sua esperienza diavola sostiene che la migliore cosa, quella più facile oggi, toglierci dall'impasse che è quella di
adottare la norma regionale per poi migliorarla quando la si vuole coppiamo il regolatore che arriva tu locale.

Onestamente oggi mi rendo conto che Mezzapelle è inserito a mente di quel materiale che abbiamo lo strumento
inadeguato, inadatto e uno strumento baristico e un regolamento inizio troppo avanti."

Alle ore 11:36, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere a Cardi esce alle 11.36."

Alle ore 11:38, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"La"

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"consigliera Genna esce alle ore undici e trentotto.

Pag.3/4



La commissione è chiusa e caduto il numero legale alle ore undici e trentanove.

perché a me mi avvisano quando"

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

La seduta termina alle 11:39.
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